

Machado Ventura évalue le développement de médicaments naturels



Machado Ventura au CIDEM pour suivre l'introduction des produits naturels.

La Havane, 26 décembre (RHC) Le commandant de l'armée rebelle José Ramón Machado Ventura a effectué aujourd'hui une visite de travail au Centre de recherche et de développement des médicaments (CIDEM) afin de suivre l'introduction de produits naturels.

Sur le réseau social Twitter, l'institution scientifique a indiqué que le commandant a centré son attention sur des questions telles que les plantes médicinales à l'étude, les formes pharmaceutiques et les chaînes de production.

Le commandant José R. Machado Ventura effectue une visite de travail au @CIDEM_Cuba pour suivre le développement et l'introduction de produits naturels. Il prête attention aux plantes médicinales à l'étude, aux formes pharmaceutiques et aux chaînes de production", peut-on lire dans le message.

Appartenant au Groupe d'Entreprises des Industries Biotechnologiques y Pharmaceutiques (Biocubafarma), CIDEM se consacre à la recherche et au développement de médicaments génériques, de produits naturels, de technologies avancées et d'outils de diagnostic.

Le Centre a développé d'importants produits pharmaceutiques basés sur ses propres technologies, qui font partie de l'arsenal thérapeutique du pays.

Son portefeuille de médicaments d'origine naturelle comprend différents produits qui se vendent très bien sur le marché national, comme les sirops d'aloès et d'origan, la teinture de propolis, la crème dermogénératrice et la suspension de calendula (Source : ACN). (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/308921-machado-ventura-evalue-le-developpement-de-medicaments-naturels>



Radio Habana Cuba